asesores de empresa

E. de G./Guadalajara

15 han sido los alumnos que, recientemente, finalizaban su formación en Gestión internacional de empresas, tras más de ocho meses de duro trabajo y esfuerzo diario.

Un curso, que comenzaba en el mes de noviembre de 2010 gracias a la iniciativa de la Fundación Horizonte XXII de Globalcaja, enmarcado dentro de la plataforma yoquieroamipyme y que entra dentro del proyecto del plan de competitividad para PYMES de Castilla-La Mancha. De esta manera y, con la colaboración de la Escuela de Negocios EOI, los empresarios y trabajadores alcarreños han podido disfrutar, gracias a la financiación del FSE, de una formación de calidad y alto nivel de una manera gratuita.

Durante los ocho meses que hadurado el curso los 15 alumnos asistentes han tenido la oportunidad de ver los caminos de la internacionalización, al mismo tiempo que creaban oportunidades de intercambio en el ámbito internacional y ge-

Clausura de un nuevo curso de internacionalización

Se ha desarrollado en colaboración con la plataforma yoquieroamipyme.com y que entra dentro del proyecto del plan de competitividad para PYMES de Castilla-La Mancha

neraban valor para la economía y las empresas españolas en su proceso de internacionalización.

La clausura, que tuvo lugar en la sede de CEOE-CEPYME Guadalajara, contó con la presencia de Miguel Cambas, director gerente de la Confederación de empresarios de Guadalajara, quien agradeció a la plataforma voquieroamipyme la confianza puesta en la Patronal para la celebración de este curso y felicitó a los alumnos por el trabajo realizado, a los que, a su vez, animó a poner en práctica lo aprendido, y es que, en estos



Los alumnos mostraron su satisfacción con el curso./ Marta Sanz

momentos, la internacionalización de las empresas y la búsqueda de nuevos mercados es uno de los aspectos fundamentales para la supervivencia empresarial, al mismo tiempo que les animó a solicitar ayuda

a los profesores que han tenido durante estos meses en cualquier duda que les

surja a la hora de poner en práctica los conocimientos aprendidos, pero sobre todo, cuando decidan poner en marcha su proyecto de internacio-

nalización. Por su parte, Ana Isabel López-Casero, directora general de la Fundación Horizonte XXII de Globalcaja, presente en la clausura del curso Gestión internacional de empresas, destacó la apuesta de la Fundación Horizonte XXII en la formación del tejido empresarial, ya que para que este pueda ser competitivo debe estar fortalecido y cualificado. Prueba del éxito de la primera edición de estos cursos es que se está poniendo en marcha, en toda la región, la edición 2011 de los cursos de la plataforma

de yoquieroamipyme, con gran éxito de participación por parte de los empresarios de la región.

Una metodología de trabajo que les está dando buenos resultados, a la vista de los alumnos que se inscriben en los cursos y los que llegan al final de cada uno de ellos, por lo que López no dudó en afirmar que "en la medida de lo posible, seguiremos trabajando para la PYME castellano-manchega creando nuevos cursos".

Tanto Miguel Cambas como Ana López-Casero, estuvieron acompañados, en este acto de clausura por Vicente Dávila, jefe de programas de la EOI, quien recordó la gran calidad y prestigio que aporta la Escuela de Negocios por su trayectoria. Por su parte, Olegario Llamazares, director del curso no lo quedó más que felicitar a los alumnos, por su esfuerzo y tesón para completar con éxito esta etapa formativa en sus vidas que espera les sea de utilidad en su trabajo diario y consigan una mejor competitividad para sus empresas.

